
Copia mail trasmessa dal consorziato Felice Pelloni al Consorzio Montecampione : 

 

Da: Felice Pelloni 

Inviato: venerdì 7 dicembre 2012 09:17 

A: info@consorziomontecampione.it 

Cc: mdaminelli.consorzio@hotmail.it 

Oggetto: Impianti 

Egr. Sig. Presidente Daminelli, 

  

Innanzitutto speravo di ricevere una risposta alle mie due ultime mail riguardanti questa avventura Impianti con la nuova 
Società, con la Fondazione e con quant’altro si sta inventando. 

Purtroppo però devo basarmi su quanto leggo sui quotidiani e sulle vostre informazioni che non sempre sono chiare e 
comprensibili, almeno per me. 

Nei giorni scorsi ho ricevuto una mail della nuova società che gestirà gli impianti ed ancora una volta devo dire che tutto 
si sta indirizzando verso una situazione che potrei anche definire leggermente paradossale, infatti vengono fissati i vari 
prezzi ed anche una scontistica che riguarda i residenti di Montecampione e questa potrebbe essere considerata una 
cosa bella se poi non fosse specificato che gli stessi sconti vengono applicati ai residenti di Artogne e Piancamuno ma 
anche di Gianico e Darfo Boario, la cosa quindi mi sembra paradossale. 

Noi di Montecampione paghiamo da sempre l’ICI ora IMU ai Comuni senza mai aver avuto praticamente nulla in cambio 
e dovendoci arrangiare per tutti i vari servizi, i residenti di questi Comuni si lamentano e non vogliono che gli stessi 
Comuni che incassano l’Imu ne possano destinare una parte anche per Montecampione, poi però vengono a 
Montecampione s fruttano i nostri servizi senza pagare nulla ed ora ottengono anche gli sconti sugli impianti sciistici. 

MOLTO INTERESSANTE 

Ma noi chi siamo per favore? Solo dei pirla che vengono sfruttati e spolpati anche per le necessità degli altri Comuni?  E 
cosa c’entrano i residenti di Gianico e Darfo in tutto questo? 

Rimango sempre più convinto che questa storia è stata iniziata male, viene portata avanti male e non so proprio come 
possa finire ma mi auguro che anche gli altri residenti di Montecampione aprano gli occhi. 

Un’ultima considerazione ma quante centinaia di residenti hanno già aderito ai versamenti VOLONTARI visto che a 
vostro dire moltissimi erano entusiasti delle vostre proposte? 

Non si è mai saputo nulla e questo mi sembra molto strano visto che la trasparenza dovrebbe essere alla base di tutto 
ed anche la correttezza nei rapporti con i residenti, mentre invece mi sembra che vengano date solo le informazioni che 
vi interessano lasciando perdere le altre. 

Mi dispiace essere così schietto nelle mie idee e purtroppo credo che non riuscirò ad essere presente domani nella 
riunione che avete fissato ma vi autorizzo SE LO DESIDERATE oppure meglio SE FOSSE POSSIBILE che questo mio 
intervento venga anche esposto agli altri residenti per una corretta discussione. 

Ringrazio comunque e sempre per il vostro lavoro e porgo cordiali saluti 

Felice Pelloni 
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